

Un Máster en Educación Musical, una posible salida al desempleo

Viernes, 17 de Septiembre de 2010 , **Andrés Moraga**

Me gusta



Archivo.

La Universidad de Granada en Melilla ofrece este Máster-Doctorado para todos los licenciados y los diplomados en Magisterio de cualquier especialidad.

El Campus universitario de la ciudad ofrecerá durante el presente curso académico una serie de titulaciones de postgrado, encontrándose entre la oferta para los licenciados el Máster Oficial y Doctorado en 'Educación Musical: Una perspectiva multidisciplinar'.

Esta iniciativa tiene carácter de postgrado de investigación y consta de 60 créditos ECTS, proviniendo de la adaptación a la nueva ordenación de las enseñanzas oficiales de postgrado en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) del programa de Doctorado del mismo nombre que hasta el presente se viene desarrollando ininterrumpidamente en la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada en Melilla desde el curso académico 2004/05.

Este Máster-Doctorado ofrece posibilidades de mejora profesional e investigadora en la formación y promoción de los docentes y titulados en preparación de oposiciones.

El acceso a este tipo de formación se podrá hacer con una licenciatura o también con una diplomatura en Ciencias de la Educación en cualquiera de sus especialidades.

Entre los objetivos del postgrado se encuentran dotar al alumnado de los referentes necesarios en la metodología y técnicas de investigación en Educación y Ciencias Sociales, para poder aplicarlos posteriormente a un trabajo de investigación en Educación Musical conducente a la realización de la Tesis Doctoral; ofrecer la posibilidad a los estudiantes de especializarse, desde el comienzo de la formación, en asignaturas específicas relacionadas con el ámbito científico-académico de la investigación en Educación Musical y construir un diseño conceptual completo y riguroso de la Educación Musical enmarcado en las directrices académicas y sociales del Espacio Europeo de Educación Superior e Investigación, impulsando a los alumnos la realización de futuras Tesis Doctorales.

Todas las asignaturas del primer año de este Máster son obligatorias y constarán de cinco créditos ECTS.

Los melillenses que estén interesados en cursar esta formación complementaria podrán dirigirse a la Secretaría General del Campus universitario de la ciudad obteniendo asimismo formación a través del coordinador de la actividad, Oswaldo Lorenzo en el e-mail oswaldo@ugr.es

Sigue EL FARO en...



ENCUESTA MELILLA

MELILLA - ¿Están preparados los centros educativos para el inicio del curso?

- Si
- No

VOTAR

[Ver detalles](#)

Agenda y eventos

ULTIMOS COMENTARIOS

LO MÁS LEIDO

vayaaaa - "todos sabemos que cualquier diplomático, sea del país que sea, merece un respeto"... yo pen...

GALERIAS

La plantilla de médicos especialistas del Hospital está cubierta en un 97%

Caballa - ¿Cual es el número real de población que atiende el hospital? Ni profesionales ni los español...

Ingesa dice que el número de enfermeros es superior a la media trabajadora - A ver.¿Y entonces para que un centro hospitalario tan grande?,para que 1/4 parte del mismo e...

La Cope bien vale una misa

Pichijuelo - Creo Sr. Alvarez que Vd. está totalmente equivocado. Habla del Sr. Abellán como un tipo hone...

En alerta roja

Jubilado - Ante la situación de la enseñanza en Ceuta, no tengo más remedio que pensar que es provocada...

No todos los menores son buenos

tato - Es verdad que muchos de esos ¿menores? van dando la lata y molestando a los chiquillos que v...

COMPARTIR ►



Me gusta



Usuario registrado

nombre contraseña ENTRAR

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).

Añadir Comentario:

nombre email